
 

 

  

 

 

 

 

 

 

●点鐘 
 

●合唱    国歌・奉仕の理想 
 

●ゲスト   国際ロータリー第 2730 地区 

       宮崎県西部グループ 

       ガバナー補佐  

戸高 望 様 

           （都城北 RC） 

       次年度ガバナー補佐 

           吉村 雄一郎 様 

           （小林 RC） 
 

●ビジター  なし 

□会⾧の時間      中原八重子   

皆さん、こんにちは。 

今日は戸高ガバナー補佐、次期ガバナー補佐の

吉村様をお迎えしての例会です。 

戸高ガバナー補佐には今期 1 年いろいろなアドバ

イスを頂きました。なんといっても素晴らしいリ

ーダーシップを発揮していただきこの西部グルー

プを引っ張っていただいたことに心より感謝申し

上げます。吉村様におかれましてもお体には十分

留意されご活躍ください。先月の２５日から１週

間メルボルンで開催された国際大会に参加してま

いりました。コロナが発生する 2020 年以前に完全

に戻ったオーストラリアでした。というのも日本

ではまだマスクをしている人が多いですが、オー

ストラリアではほぼ 0。入口に消毒液は置いてあ

るものの空の容器が多かったです。大会も同様で

した。日本人も多く参加していましたがほとんど

ノーマスクでした。私達は、東幹事が Facebook 

のコミュニティで知り合った、小野恵さんという

メルボルンの日本企業で働く女性と、アレンジト

ラベルの中山さんが案内をしてくれました。 

小野さんは、ロータリーの奨学金でメルボルンに

近いクイーンズランドに 2 年間留学され、ロータ

ーアクトに入っていたとの事でした。小野さんに

はいろんな所を案内してくれ、本当によくして頂

きました。仕事があったりで忙しい中最後にはお

土産まで頂き感激しました。私達が寄付したこと

よって、このように誰かの為になり、役立ってい

る事を肌で感じ嬉しく思いました。 

さて大会はテニスの全豪オープンの決勝戦が行

われるメインコートで行われ、ジェニファー・ジ

ョーンズ会⾧が「昨日を想像（イマジン）する人

はいません。また過去に希望を持つ人もいませ

ん。希望と想像は明日を表す言葉であり、前進を

促す言葉であります。互いに支えあって私たちを

未来に導く道となるものです。それは継続という

道です」と述べられ締めくくられました。終了後

は、ザ・テノールのライブがあり一流のライブを

堪能しました。クイーンの曲が流れると、クイー

ンのギタリスト.ブライアンメイが登場し、4 万人

の大歓声のもと素晴らしい演奏を聞かせてくれま

した。本当に感動しました。 そして、面白い出

来事がありました。大会の夜、小野恵さんが今日

は日本ではなかなか食べられないアラブの料理を

食べに行きましょう。というので着いていきまし

た。中に通され奥の席にいくと、偶然にも戸高ガ

バナー補佐率いる北ロータリーの皆さん、それか

ら小林ロータリーの次期ガバナー補佐吉村さん達

がおられました。本当にびっくり 奇跡的な偶然

でした。楽しい食事になりました。最後まで戸高

ガバナー補佐の赤い糸に操られていたのではと感

じたところでした。会⾧の時間でした。 

第２１９２回 令和５年６月７日 



□幹事報告       東    淑恵 
 

□地区 他クラブ 他団体 報告 
●山之内ガバナー事務所… 

① ロータリーレート  6 月 レート 140 円 

② ガバナー月信 6 月 

●ロータリーの友 6 月号 
 

□クラブ報告 

●6/14（水）第５回次年度理事会 

11:30 エトワール  

●6/14（水）臨時理事会 例会終了後  

エトワール 

●6/21（水）７月定例理事会 例会前  

17:30～？ 

●6/21（水）夜間親睦例会 臨時総会 
 

□出 席 報 告 

 

 

□委員会報告  

 
 

 

      ※別紙に掲載しております  

 

 

 

 

 

□本日のプログラム  
 

【各委員会事業報告・ 

     国際大会報告】 

 

 
※別紙に掲載しております 

 

□ＳＡＡ報告 
           

 

 

※別紙に掲載しております 
 

 

       

 

 

◎今後のプログラム予定 
 6/14  外部卓話 『りんりん食堂』  

 6/21  年度末懇親 夜間例会  

 6/28  会⾧・幹事 退任挨拶  

 

 

 

 

雑誌会報・インターネット・広報委員会 

委 員 ⾧   ： 盛田 祐一   

委員⾧補佐 ： 徳重 幸男 

担  当  ： 大西 和博 横山真希子 

           木下マリセル小田 浩司  

 

会員数 39 名 
出席免除者数 0 名 
出席数 26 名 
出席率 66.67% 
前々回修正出席率 5/24 64.10％ 
前回修正出席率 5/31  休会 
届有 
 
届無 

盛田 吉元 宮原 柳田 森山 
平川 大西 船木 有川 山下   
吉原(司) 里 福永      

MU 会員 
5/30 都城北 
6/6 教基理事会 

 
上田 
山村 別府   

要 MU 会員(5/31) 特別休会         
MU 無会員(5/24) 川畑 森山 小田 柳田 吉元 里 

吉原(司) 福永 徳重 宮原  
井福 盛田 山下            

 6/7 累 計 
ニコニコ BOX 21,000 256,700 
ゴールド BOX 1,914 69,762 
ロータリー財団 0        $1,800 
ポリオプラス 3,000 6,000 
米山奨学会     0 235,000 
教育振興基金 3,000 284,000 
青少年育成資金 7,000 40,000 
周年準備資金 2,000 45,000 



■委員会報告 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□本日のプログラム  

 【各委員会事業報告・国際大会報告】 

………………………………………………………………… 

戸高ガバナー補佐 

退任 挨拶  

吉村次年度ガバナー補佐 

就任 挨拶  

上田 会員 

ご主人の葬儀のお礼  

𠮷原 信幸 会員 

メルボルン国際大会の報告 

奉仕プロジェクト 

外山 委員⾧  



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

□ＳＡＡ報告  
 

 

 
●ニコニコＢＯＸ● 
戸高  望…1 年間ありがとうございました。 
(ガバナー補佐) 

吉村雄一郎…次年度ガバナー補佐としてお世話になります。 
(次年度ガバナー補佐) 

上田やよい…主人の葬儀の際は西ロータリーから素晴らしい供花を頂き中原会⾧をはじめ、たくさん 

      の人に送って頂き、ありがとうございました。 

前田 吉基…戸高ガバナー補佐 1 年間お疲れ様でした。吉村次年度ガバナー補佐宜しくお願いします。 

井福 博文…戸高ガバナー補佐一年間ガバナーに代わり西部グループをご指導頂きありがとうござい

ました。その御功績に心から敬意を表します。本当にお疲れ様でした 

小田 浩司…戸高ガバナー補佐お疲れ様でした。吉村次年度ガバナー補佐宜しくお願いします。 

小坂泰一郎…戸高ガバナー補佐 1 年間ありがとうございました。吉村次年度ガバナー補佐次年度よろ 

      しくご指導下さい。 

吉田  努…国際大会楽しんで来ました。登録料の補助を頂きありがとうございました。 

●教育振興基金● 
山村 正一…戸高ガバナー補佐 1 年間ご苦労様でした。吉村次年度ガバナー補佐、次年度宜しくお願

い致します。 

●青少年育成資金● 
中原八重子…国際大会楽しかったです。戸高ガバナー補佐 次期吉村ガバナー補佐 今日はありがとう

ございました。 

外山 俊明…戸高ガバナー補佐 1 年間ご苦労様でした。いろいろお世話になりました。 

松 豊治…青少年育成資金へ 

●周年準備資金● 
𠮷原 信幸…メルボルン国際大会へ参加して来ました。戸高ガバナー補佐ご苦労様でした。次期吉村 

      ガバナー補佐、地区でもお世話になります。よろしくお願いします。 

●ポリオ● 
松 豊治…ポリオへ 

 

クラブ管理運営 

瀬川 委員⾧補佐  

会員増強 

川畑 委員⾧  

支援プログラム 

内田 委員⾧  

………………………………………………………………… 


